# Escalante propone un mes de febrero cargado de historias en Ribes Espai Cultural

- El proyecto teatral de la Diputació de València pone en escena espectáculos de teatro de texto, gestual, de objetos y circo cada fin de semana del próximo mes
- El público podrá disfrutar de 'Princeses, cavallers i dracs', premio a Mejor Espectáculo para niños y niñas del IVC, y de 'Mr. Bo', Mejor espectáculo de Sala de la Mostra de Igualada

<u>Jueves 23 de enero de 2025.-</u> El Escalante, proyecto teatral de la Diputació de València, propone un mes de febrero repleto de historias para la infancia y la juventud en Ribes Espai Cultural. El público podrá descubrir compañías de primer nivel en el escenario de la nave del Parc Central cada fin de semana, como Bramant Teatre, La República del Lápiz, Infinit y Marie de Jongh.

La diputada provincial de Juventud y Teatros, Rocío Gil, ha destacado que "en febrero habrá propuestas de teatro en todos sus lenguajes e ilusionismo; para niños y niñas de más de cinco años tendremos 'Ferrament(r)es', 'Nilu' y 'Mr.Bo', mientras que para la juventud volvemos a contar con 'Princeses, cavallers i dracs. El dia que deixàrem de ser xiquets', recientemente galardonada con el Premio a Mejor Espectáculo para niños y niñas del Institut Valencià de Cultura".

### Las princesas y los dragones regresan a Escalante

'Princeses, cavallers i dracs. El dia que deixàrem de ser xiquets' dará la bienvenida al mes de febrero para situar al público en una excursión de un instituto donde se produce un incidente a resolver. Una propuesta en la que se hará una radiografía sobre la (mal) llamada "generación de cristal" a través de sus preocupaciones e inquietudes, que surge fruto de una investigación con adolescentes reales.

La premiada obra de teatro es una creación de Bramant Teatre producida por Escalante que el año pasado fue todo un éxito en su estreno ante la comunidad educativa y el público general. Ahora, el teatro de la Diputació de València la repone el 1 de febrero a las 18:00 horas y el día 2 a las 12:00 horas en Ribes Espai Cultural.

# 'Ferrament(r)es' viaja al pasado de un taller

La República del Lápiz desempolvará una historia cargada de ternura y cariño por los demás con 'Ferrament(r)es'. Se trata de una pieza de teatro de objetos donde las herramientas de una caja contarán los secretos de un antiguo taller. Dirigida a público a partir de cinco años, es una creación de Gabriel Ochoa y Juanma Picazo que se podrá descubrir el sábado 8 de febrero a las 17:00 horas y el domingo 9 a las 11:30 horas en Ribes Espai Cultural.

## 'Nilu' ilusiona y conciencia sobre el agua

La ilusión también llega a este espacio de la mano de la compañía Infinit. Enric Romaguera se subirá al escenario con 'Nilu', una obra que fusiona circo y teatro de objetos para reflexionar sobre la relación de los humanos con el agua. Las funciones serán el sábado 15 a las 17:00 horas y el domingo 16 a las 11:30 horas.

#### 'Mr. Bo', Mejor Espectáculo de Sala de la Mostra de Igualada

La nave cultural del Parc Central también acogerá 'Mr. Bo', de Marie de Jongh. La compañía propone una pieza de teatro gestual y de máscaras donde un señor y sus tres sirvientes dejarán aflorar las miserias del poder despótico. Siempre, desde el humor. Porque esa es la clave y el reto de este proyecto, que la comedia sea raíz, tronco, rama y flor. 'Mr. Bo' ha recibido el Premio a Mejor espectáculo de Sala de la Mostra de Igualada en 2024 y tendrá pases para familias el 22 de febrero a las 17:00 horas y el domingo 23 a las 11:30 horas.

Las entradas de todos los espectáculos de la Temporada 24-25 de Escalante pueden adquirirse en la web <a href="https://www.escalantecentreteatral.dival.es">www.escalantecentreteatral.dival.es</a> y en taquilla antes de cada representación.